

ASAP erneut bei den familienfreundlichsten Arbeitgebern

Die ASAP Gruppe, Entwicklungspartner der Automobilindustrie, gehört dieses Jahr bereits zum dritten Mal zu den familienfreundlichsten Arbeitgebern Deutschlands. Die Preisträger haben die Zeitschrift „Freundin“ und die Arbeitgeber-Bewertungsplattform „Kununu“ aus mehr zwei Millionen Bewertungen zu rund 200.000 Unternehmen ermittelt. In die Studie eingeflossen sind Erfahrungen aktueller und ehemaliger zu Faktoren wie Gleichberechtigung, Work-Life-Balance, flexible Arbeitszeiten, Kinderbetreuung und betriebliche Altersvorsorge bewertet. (aum)

Bilder zum Artikel



ASAP-Standort bei Friedrichshafen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ASAP
